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Беседа с Великой Богиней

  

  

Мы уже знаем, что после окончания жизни тонкие тела человека возвращаются в свое
место, где они были до инкарнации. Не всегда на тот же вибрационный план. И, думаю,
повысить свои вибрации после земной жизни трудно. Наверное, большинство
опускается…

      

Дорогая Великая Богиня! Насколько душа зависит от тела? Она опускается по
вибрациям именно от поступков в теле, т.к. не могла выполнить предназначение? Что
мигрирует то выше, то ниже – ментальный аспект души? Сама душа остается в огненном
плане или тоже может быть ниже или выше, в зависимости от типа жизни?

  

ВБ: Душа – это цельный организм, и ее ментальный план души может вибрировать то
выше, то ниже. Сам же Буддхи распоряжается опытом и остается в огненном плане
души. Мы же говорим, что низменные вибрации не проходят на план души и остаются, не
достигая души, в более низком аспекте. Весь негативный опыт окрашивает ментальный
аспект, как вы его называете, а на самом деле это разум души, более низкий, чем Манас.
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Да, мы знаем из Блаватской и Бейли, что есть разум человека и Манас, высший разум,
душа. Мне интересно, зачем душа опускается по вибрациям, если она, скажем,
наработала свет и пришла с высоких подпланов? Какую цель ставит душа, воплощаясь в
военачальников, президентов, министров и правителей, если после этого она сильно
падает по вибрациям? Значит, и народу такая душа принесла немало горя, если она сама
стала негативной?

  

ВБ: Душа ставит цели в соответствии с тем состоянием, в котором она находится перед
воплощением. Высокие души хотят принести свет и любовь. Души пониже –
заинтересоваться духовностью и любовью. Т.е. каждая душа своей жизнью участвует в
жизни сообщества и хочет на основе своих жизненных обучений принести как можно
больше пользы людям, раскрывая свои таланты и способности.

  

Но на Земле слишком сильны соблазны «хорошей жизни» и мало духовности. Именно
духовность не дает опуститься человеку в мерзость и разврат. Пока духовенство само
не слишком-то высоко по вибрациям, пока оно воюет между собой, людям сложно
воспитать в себе высокий полет души. Это «не модно» - высокая вера и преданность
духовному пути. Это называют чаще конспирологией или оккультизмом, чтобы опустить
в глазах верующих. 

  

И вся литература околодуховная запутывает людей, потому что сейчас каждый
стремится быть предсказателем, а большая часть предсказаний не сбывается, но
будоражит людей своей обязательной «бедой», концом света и пр. Потом это вызывает
разочарование и недоверие дальнейшим словам предсказателя. Вместо этого таким
людям следует больше заняться воспитанием веры и любви в себе и других, научить
создавать мир и равновесие в своих сердцах, любовь и радость увеличивать в мире, а не
негатив.

  

Поговорим об обычных душах. Если они недостаточно светлые, то почему Архангелы и
другие Кураторы и Воспитатели не поднимают души в свет? Ведь именно они
выстраивают линии жизни и планируют кармические уроки для человека. У них разве нет
таких задач? И душа предоставлена самой себе на Земле?

  

Души имеют разные назначения и разное развитие. Не все души стремятся в свет, как
это тебе кажется. Есть души, которые еще опускаются в плотность и исследуют темные
части себя. Другие же души не могут преодолеть испытание честностью, искренностью
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и доверием. Слишком сложной им кажется жизнь на вашей планете, где много тьмы и
мало света. И глядя на других, они мимикрируют, сливаясь с серой массой, чтобы не
выделяться, принимают условия «не свет и не тьма», а - между ними, как все. При этом
создают себе и другим проблемы, из которых трудно потом выбраться, т.к. негативные
чувства и мысли создают блоки в чакрах и энергосистеме, которые не развеиваются по
мановению волшебной палочки. 

  

Если человек годами нарабатывал негатив, сам того не осознавая, и привил себе
негативный способ мыслить, который считает за норму, то ему придется хорошо
потрудиться, чтобы изменить отношение к жизни и людям.

  

Интересно, уровень, на который уходит душа, считается по всей жизни и по всем делам,
или, если человек в конце жизни посветлел и пришел к богу, то он поднимается в
соответствии со светом, который наработал?

  

ВБ: Конечно по итогам жизни. Никто не осуждает ошибки человека, которые он
совершает по незнанию или под воздействием соблазнов, окружающих его на Земле.
Важен итог жизни, выводы, к которым человек пришел, исправленные ошибки и его
вибрации.

  

Принесение себя в жертву как оценивается свыше?

  

ВБ: Смотря какая по итогу жертва принесена, впустую человек пожертвовал собой и
можно было обойтись без жертв, просто распорядившись собой поумней, или она была
необходима? Везде важны не эмоции, а целесообразность и цена. Не забывай, что
человек развивает разум и смыслы жизни. 

  

Иногда духовное служение оценивается как жертва собой. Скажем, Серафим
Саровский принес себя в жертву или глубоко верил в то, что он подвижник и целитель?
Конечно, он верил в то, что его предназначение – врачевать и воспитывать людей. Это
сложно и не каждому дано.
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А те солдаты и матросы, которые сейчас сражаются в войне, их смерти как
расцениваются? В каком виде и куда они попадают после смерти? Они опускаются или
поднимаются, ведь их тоже можно назвать жертвами?

  

ВБ: Большая часть их них считает это своей работой, пусть очень опасной, но
необходимой для своей страны. Вряд ли они позиционируют себя как жертвы, это
политическая борьба, и они ее участники. Мы тоже рассматриваем их так же, как они
сами. Героизм или трусость, которые они проявляют, оставляют сильный след в душе.
Идет наработка качеств души в особой зоне сражений. Герои повышают свои вибрации,
а трусы понижают. Совет рассматривает их жизнь и по итогам распределяет в
подпланы.

  

Интересно, люди королевской крови снова приходят в тот же род или в подобный, или
могут прийти в обычных людей?

  

ВБ: Бывает по-разному, в зависимости от необходимости.

  

Я беседовала с Елизаветой второй, она неплохо устроилась, вполне довольна. Думала,
что попадет в какой-то ужасный мир как тиран. Но нет, ей хорошо на небесах.

  

ВБ: На самом деле ее душа не была особо злобной или отвратительной. И она
заслужила отдых. Ее итоги вполне ее устроили. Монархи больше похожи на
избалованных детей, чем на политических воротил, и от них мало что зависит.

  

Какие люди повышают вибрации и после смерти приходят в более высокие планы?

  

ВБ: Искренне духовные люди, любящие и прощающие. Глубоко верящие и просто
знающие. Овладевшие многомерностью, связанные с Высшими Я, ведущие праведный и
спокойный образ жизни, желающие людям добра. В то же время не осуждающие и
видящие других в истинном свете.
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Мы чистим воду на медитациях, и чем глубже мы входим в тему, тем больше узнаем обо
всех безобразиях и загрязнениях. Как научиться не осуждать при этом людской род?

  

ВБ: Чем глубже вы понимаете пороки людей, тем глубже понимаете людскую природу –
по существу, детскую. Применяйте к людям милосердие, сострадание и всепрощение,
как к детям неразумным, и понимание смысла загрязнения – плохая экология,
стремление спрятать радиоактивные отходы подальше от людей, лень и
нерасторопность при понимании, что загрязнение достигло катастрофического уровня.
А на первом месте – неразумность населения: неумение ликвидировать отходы и не
производить следующие, недостаточный потенциал морского флота и нефтяных вышек,
оплошности людские; т.е. недостаточное развитие разума (пока). Понимаем и не делаем.
Или делаем «для галочки», чтобы отчитаться и продемонстрировать. Это Земля. И к ней
надо относиться, видя все недостатки и стараясь помочь их преодолеть. Помочь детям
вырасти и не убить себя.

  

Поднявшись на занятии с Эволюционным Творцом в галактику света и любви, я ощутила,
что слишком еще много в нас земных программ, которые неприемлемы в таком месте. Это
и война, и страхи, и неправильное воспитание детей, и, наверное, еще много чего. Как на
Земле это всё исправить? Или мы никогда отсюда не сможем пройти туда? А так
захотелось!

  

ВБ: Вам следует спокойно развиваться, и по итогам вы попадете туда, куда сможете.
Себя не перепрыгнете. Но беспокойство, которое я сейчас слышу, тоже не прибавит
тебе света, согласна? Живи так, как требует душа - без катаклизмов и неправды.
Излучай то, что получается, и помни о качестве излучения. Прощай себе некачественное
воспитание, войну и, порой, растрепанность чувств. Живи мирно и спокойно. Свети и
люби как можешь.

  

Благодарю, Великая Богиня!

  

Наталья Котельникова
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